

「選挙について」出前講座！

選挙権年齢を20歳以上から18歳以上に引き下げる改正公選法（公職選挙法）が、2015年6月19日に公布されました。このことにより、18歳以上の国民は選挙権を持つようになりました。今後、琴浦でも政治や選挙権に関する学習をさらに進めていきたいと思えます。有権者として求められる力を学習していきましょう。

さて、今年度に入り、全国の高校で、選挙出前講座が始まっているというニュースを聞くようになりました。琴浦でも、倉敷市選挙管理委員会の方に、「選挙について」の講座をお願いしています。今年も10月2日（金）に「選挙について」の講座をしていただきました。例年、この講座を受け、生徒会選挙では実際の投票箱を用いての投票を行っています。今年の生徒会選挙は10月30日（金）を予定しています。



1年 「総合的な学習の時間」

「キャリア教育・就労等充実事業」授業研修会

広島大学教育学研究科 竹林地毅准教授と岡山県教育庁特別支援教育課 村上直也指導主事をお迎えして、授業研修を行いました。琴浦でも、「生徒一人一人の持てる力を高める授業」を学校経営目標に掲げ、生徒一人一人の必要とする支援を意識した授業実践を目指しています。今回は、事前にチームで指導案を検討し、当日の授業実践を受けて、授業検討会を行いました。



3年 「体育」

2年 「職業」

授業検討会

『心をつなぐ作品展』が開催されます！

『心をつなぐ作品展』が、10月27日（火）から11月1日（日）の日程で、岡山市北区天神町にある「岡山県天神山文化プラザ」で、開催されます。岡山県内特別支援学校16校と小・中学校の特別支援学級で学ぶ幼児・児童・生徒たちの絵画、版画、陶芸等の作品を展示します。ポスター制作は琴浦が担当しました。どうぞ、多くの方のご来場をお待ちしています。

